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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

産業建設分科会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和元９月２６日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ２５ 分  

出席委員 ◎小川、○奥野、田中、赤坂、藤本、竹田、菱田 

出席理事者  

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

１ 開議 

（小川委員長あいさつ） 

（事務局日程説明） 
 
＜事務局主任＞ 
 商工業振興対策経費の事務事業評価において指摘があった、補助金内訳表の修正後

の資料が届いている。確認願う。 
 

２ 委員長報告の確認 
 
［小川委員長 委員長報告朗読］ 
 
＜小川委員長＞ 
 委員長報告については、この内容でよいか。 
＜赤坂委員＞ 
 ２ページ４行目、地域経済活性化対策経費について、「一層の創意工夫により」の

ところを「直ちに」など入れて、早く対応してほしいことを強調すべきでは。 
＜小川委員長＞ 
 「早急に」を入れて、「一層の創意工夫により地域を活性化させる手法を早急に見

直すこと」にする。（了） 
 

３ 事務事業評価結果の確認 
 
＜小川委員長＞ 
 この内容でよいか。 
＜赤坂委員＞ 
 商工業振興対策経費について、「連携を図り」を「密に連携を図り」にしては。 
＜竹田委員＞ 
 「より連携を図り」にしては。 
＜藤本委員＞ 
 「緊密に連携を図り」にしては。 
＜竹田委員＞ 
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 「密」にしたら、今はしていないのかとなるので、「より」の方がいいのでは。 
＜奥野副委員長＞ 
 「より」は後ろの「より一層努力されたい」にしては。 
＜小川委員長＞ 
 「地域商店街等とさらに連携を図り」と「より一層努力されたい」にしてよいか。

（了） 
＜小川委員長＞ 
 観光推進経費についてはどうか。 
＜赤坂委員＞ 
 「より一層」を「よりしっかりと」にしては。 
＜小川委員長＞ 
 「より一層」を「よりしっかりと」でよいか。（了）  
 次に、バス交通関連経費についてはどうか。 
＜田中委員＞ 
 「費用面を考慮する等」を「市民の足の確保のため」にしては。 
＜小川委員長＞ 
 「市民の移動手段確保のため」でよいか。（了） 
 
 

～散会 １０：２５ 

              


